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2024年（令和 6年）1月度 理事会 議事録  

 

【日時】 2024年 1月 7日（土） 9：00開始 – 10:30終了 

【場所】 Zoom 

【出席者】  （理事） （Zoom）西久保、稲葉、浅田、佐藤、竹政、村田、古谷、柳（記） 

        （監事） （Zoom）泉山、土屋 

        （欠席；カッコ内は議決権委任者）  

 

 

【審議開始準備】 

・ 議事進行者、書記、議事確認者を議長より指名  書記：柳、承認者：稲葉、浅田、西久保  

 

【審議事項】  

１．会員数推移 （会員） ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ Shiryo -S01 

 

11月度理事会後  PE190名 PES1名 PEN50名 FE43名 AF17名 ST6名 合計 307名 

1月度理事会後  PE190名 PES1名 PEN53名 FE42名 AF17名 ST6名 合計 309名 

PEN１名入会。FE１名が PENへ資格変更。 

7月入会申込の３名、10月・1月申込みの各 1名が未入金。入会意志を再確認し、無い場合はリ

ストから削除。3名退会届提出待ち。 

 

JSPEマガジンへの新入会員の掲載は、会員部会→広報部会へ引継ぎ済み。 

 

２．次年度セミナー計画 （教育）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ Shiryo -S02 

セミナー等年間カレンダー第 1案：技術 3回、鬼金 5回、英語 3 回、ES5回等 

講師の応募状況により増減あり。鬼金 6 回→5回に低減。 

直近では、4/16(火)に関東技術施設見学会（東京ガス横浜テクノステーション）予定。 

 

ESについて水曜開催か土日開催かについては、年度内に検討する。（担当：古谷） 

 

３．日本工学会への団体会員としての入会（渉外）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ Shiryo -S03 

川村元会長から、JSPE 総会で基調講演をいただいた岸本喜久雄先生（同会長）より JSPE も団体会員

として入会し、IMechE などの他団体と共に、若手技術者の育成支援などについて提言や情報発信を行

ってもらえないかという打診を受けている。3 万円の年会費は必要となるが、国内団体だけでなく、NSPE

や E20 など海外団体との連携にも有益となることから入会し協働したいと考えており、理事会にて審議し

た。 

 

2024年度の 1 年間の試行に関し、全理事了承。 

日本工学会が部門横断的な社会提言・発信をどれだけ行っているのかに注目していく。 

セミナーなどの CPD相互承認も視野に入れる。 
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４．受験登録相談会（会員） 

3/16（土）に東京会場開催予定。会場は検討中。web併設とする。 

役割分担説明あり。 

当日参加予定：浅田、小口、西久保（以上、現時点）  

 

【報告事項】 

1. セミナー事務局業務代行（教育） 

12 月 13 日エンジニアズサロンにて実施済。業務自体は問題なく完了し、委託費（２万円）も支払い済み。

初回ゆえ古谷が細かい作業手順を Zoom で教えた（打ち合わせ３回）。完璧に覚えてもらうにはもう１回

一緒に作業する必要があると思料。委託先（クリーブネクスト）のパフォーマンスは全く問題なし（例：不

明点は直ぐ質問。指示漏れも機転を利かして対応）。ただ非常に小さな会社（社長＋パート１名）なので、

サービスの継続性に懸念あり。今回は社長自らが実施。業務を覚えてもらった段階でマニュアルを作成

し（同社の本業）、バックアップ体制（つまりパート或いは理事でも作業可能にする）を整備することが現

実的な対策と思料。大手ならこのような懸念はないが、本件のような小さな仕事を請けてくれない。 

なお来年度予算に計上する際は、エンジニアズサロンに限らず、他セミナーの代行も委託範囲に含め

るべきか討議した。 

 

当日の司会進行をプラスアルファーで可能かどうかクリープネクストに問合せる。（担当：古谷） 

技術セミナーについては 2月（2/18）にトライアル実施予定。 

マニュアル作成については見積を徴収して判断（来季予算） 

 

2. ＨＰ改定の着手開始（広報） 

 

既存 HPから新 HPへの更新を 2月目途に進める。前回理事会である各理事からの動作確認結果のフィー

ドバックや各理事へ依頼事項については以下の通り。 

・過去のイベント結果： 

年次報告書などの準備で利用することがあるため、参照可能なバックアップを用意する方向 

・セミナー関係データの FTP保存のお願い： 

   録画 okのセミナー資料（スライド、クイズ、動画）を 1月中に保存。 

    ※保存先：FTPの/14 Education Dept 

 

 

3. 年会費納付状況（会員、1/4時点） 

   

 在籍数 4/1 4～6月 7～9月 10～12月 計 納入率 

正会員 186 150 10 9 169 91% 

準会員 111 68 8 14 90 81% 

計 297 218 18 23 259 87% 

 

準会員は PEN, FE, AFを含み、STは含まない。また今年度の新規入会員は含まない。 

年会費の納入を確認できていない会員へ 12月に再連絡を行った結果、2022年度同じ納入率となった。 

11/12時点からの推移：正会員 89% → 91%、準会員 72% → 81%。 

2年未納入の会員：正会員 5名、準会員 11名（PEN 5名、FE 4名、AF 2名）失効する旨は連絡済み。 

 

会費納入のサブスク化：2024年度からの実施を目指す。（3月のＨＰ改定後） 

総会決議事項とはならないが、内規（会費未納による退会運用規定の見直しが必要） 
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【次回理事会予定】  2024年 3月〇日（△） 9：00〜 

議題（予定） （１）ＨＰ改定、（２）会費サブスク化 

 

                           【議事承認印】 

承認  

西久保 東功 

承認 2024.01.08 

稲葉 光亮 

承認 2024.01.08 

浅田 剛 

書記 2024.01.08 

柳 英実 

 

 

 


